



Beschlussauszug

aus der

10. Sitzung des Ausschusses für Sozialwesen, Schule, Jugend, Kultur
und Sport

vom 26.09.2023

Top 15 Sonstiges

Der Ausschussvorsitzende schildert die teilweise schlechten Zustände der Spielplätze. Einen TÜV-Bericht gibt es nur von einem Spielplatz.

Es kommt die Frage auf, wer für die Wartung/Instandhaltung der Spielplätze verantwortlich ist. Herr Wöllner sagt, dass dafür der Bauhof - also die Kurverwaltung - verantwortlich ist.

Es folgt eine kurze Diskussion über die weitere Vorgehensweise, ob mangelhafte Spielplätze geschlossen oder erneuert werden sollten. Da es kaum Mängelprotokolle gibt, ist die Beantwortung schwierig. Es folgen Überlegungen, jetzt schon Gelder für die Instandsetzung in den Haushaltsplan aufnehmen zu lassen. Nach kurzer Debatte über die Höhe der zu planenden Gelder wird entschieden, dass es zunächst um die Instandsetzung des Spielplatzes am Cafe Krümel gehen soll. Es wird vorgeschlagen hierfür eine Summe von 20.000 € in den Wirtschaftsplan des Betriebsausschusses aufzunehmen.

Der Vorschlag wird einstimmig angenommen und an eine entsprechende Empfehlung an den Betriebsausschuss gehen.

Ein Einwohner berichtet, dass er in der Vergangenheit am Hauptstrand Überreste (z.B. Schrauben) von Strandkörben gefunden hat. Seine Gäste hätten sich ebenfalls über Müll am Strand beschwert.

Es folgt eine kurze Debatte.

Herr Wöllner bittet darum, eventuelle Funde dem Bauausschuss zu übergeben.